

Interkulturalität im Sprachenunterricht : Religion Christentum und Islam

Lernziele / Angestrebte Kompetenzen

- Bewusstsein schaffen für die Ähnlichkeiten und Unterschiede zwischen dem Christentum und dem Islam
- Parallelen aufzeigen zwischen Handlungsweisen und historischem und aktuellem Diskurs
- Schülern bei der Entzifferung von beiderseits benutzen Stereotypen unterstützen
- Schülern verständlich machen, dass jede Gesellschaft historische Feindbilder hat und diese über die Geschichte hinweg bestehen bleiben.

Methodische Hinweise

Anhand von historischen Texten aus der Zeit der Kreuzzüge die gegenseitigen Feindbilder herausarbeiten – ein besonderer Fokus sollte dabei auch auf die Darstellung der Christen und ihres Verhaltens in muslimischen Texten gelegt werden, um zu verstehen, dass auch Christen als andersartig und aggressiv empfunden wurden.

Didaktische Hilfsmittel

Bibel, Koran, Lexika-Einträge, historische Texte, Sachtexte über Religionen, Zeitzeugenberichte

Zeitaufwand

Gesamte Unterrichtseinheit von mehreren Stunden